



Ciro Gómez Leyva entrevista a Jorge Álvarez Máynez, diputado federal de Movimiento Ciudadano



“Tengo una formación que me hace enfrentar la adversidad con filosofía, con mística, creo que lo que han hecho es ilegal, lo he denunciado incluso, ahí están mis denuncias ante el Instituto Nacional Electoral, ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, me parece gravísimo que hemos normalizado campañas ilegales anticipadas, simuladas. Me enseñé a asumir esas desventajas y a tratar de capitalizarlas desde otro enfoque, si le podemos explicar a la gente que haberse robado dinero público, que no haber respetado la Ley, que haber hecho compromisos con grupos de interés para financiar esas campañas multimillonarias, tiene consecuencias. Estoy convencido de que con estrategia, enfoque y disciplina, tengo el tiempo necesario para hacerlo, 8 de cada 10 mexicanos no me conocen, pero tenemos una ventaja, 8 de cada 10 mexicanos ya conocen a Movimiento Ciudadano”.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1906?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1906&authkey=!APzDLI4L42y7Bn4&ithint=video&e=NUeDe1>